

AWDI

Polresta Bandara Siagakan Personel Pengamanan untuk Pelayanan Selama Libur Panjang di Bandara

Sopiyan Hadi - TANGERANG.AWDI.OR.ID

Jan 27, 2025 - 19:54



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) mengerahkan 100

personel untuk pengamanan perjalanan masyarakat pada libur Isra Miraj 1446 H dan Imlek 2025.

Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald FC Sipayung mengatakan bahwa seratus personel tersebut disiagakan di Terminal 1, 2 dan 3 serta di pos-pos yang berada di jalan raya.

Menurut Ronald, kehadiran personelnya itu untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang melakukan perjalanan libur Isra Miraj dan Imlek melalui Bandara Soetta.

Ronald menjelaskan, puncak arus penumpang libur panjang Isra Miraj dan Imlek terjadi pada hari Sabtu (25/1). Sementara untuk arus balik diprediksi bakal terjadi pada hari Rabu tanggal 29 Januari 2025.

Berdasarkan data dari Angkasa Pura Indonesia, lanjut Ronald, jumlah penerbangan tertinggi pada Sabtu (25/1) sebanyak 1.058 penerbangan, dengan jumlah penumpang mencapai 174.557 pax.

Ronald menambahkan, saat ini jumlah penumpang pesawat berangsur menurun, hal itu berdasarkan jumlah penumpang yang tercatat pada hari ini sebanyak 959 flight.

"Dengan jumlah penumpang sebanyak 144.738 pax," ujar alumnus Akademi Kepolisian (Akp) tahun 2002 tersebut dalam keterangannya di Tangerang, Banten, Senin (27/1).

Imbauan Penting untuk Masyarakat

Melalui momen libur Isra Miraj dan Imlek, Ronald mengimbau kepada para pengguna jasa penerbangan agar senantiasa menjaga kesehatan dan mengutamakan keselamatan.

Selain itu, pihaknya juga berpesan kepada masyarakat agar menjaga barang bawaan masing-masing supaya tidak tertukar dengan milik orang atau ketinggalan.

"Hal itu agar perjalanan libur masyarakat bisa berlangsung aman dan nyaman hingga sampai tujuan," ujar Ronald seraya menyebut bahwa saat ini arus penumpang pesawat ramai lancar.

Terakhir, Ronald mengimbau masyarakat bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas di Bandara Soetta agar segera melapor ke petugas kepolisian untuk ditindaklanjuti sesuai prosedur.

"Mari bersama-sama kita jadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman, serta tertib. Kamtibmas kondusif adalah prioritas kami," pungkash Ronald. (Humas)